
INTERROGAZIONE 

Al Sig.Sindaco 

Al Sig.Segretario Comunale 

Al Sig.Dirigente del Servizio Ambiente  

Al Sig.Comandante dei Vigili Urbani 

Ognuno per la propria  Competenza.  

Premesso 

che dalla fine di Agosto al 6 di Settembre si sono verificati in zona “ Fossazzo” sversamenti di liquami 

sull’arenile creando dei laghetti di melma come si evince dalle foto e video pubblicate. 

Che con un'interrogazione al Sindaco abbiamo chiesto di sapere e conoscere lo stato di fatto e cosa stesse 

succedendo.  

Che questa mattina (08.09.2023) abbiamo ricevuto delle segnalazioni  fatte da cittadini per un intervento  

fatto con pale meccaniche sull'arenile e al collettore fognario di “fossazzo”.  

Recandomi in zona con il collega Maisano abbiamo notato che i liquami  che scorrevano fino al giorno  

prima non c'erano, il movimento  terra è recente e invasivo. È visibile  il movimento terra e le tracce di 

ruspa meccanica lasciate sul terrapieno e sull’arenile così come documentato dalle foto  che si allegano. 

 

Chiediamo   

- al Sig. Dirigente copia dell'ordine di servizio dato per eliminare i liquami 

- Se l'intervento è stato affidato a ditta esterna se si 

- A quale  ditta è  stato dato l'affidamento e con quali mezzi sono intervenuti. 

- Se la ditta è autorizzata e abilitata all'esecuzione  dei lavori. 

- Se è stato fatto ordine di servizio ai dipendenti Comunali per intervenire per eliminare i liquami  

dalla fuoriuscita di liquami dal collettore.  

Chiediamo  inoltre, 

-  lo smaltimento dei liquami con quale mezzo e ditta autorizzata è  stato fatto. 

- Con quali mezzi è  stato assorbito il liquame. 

- Se è  stata autorizzata ditta esterna per eseguire i lavori a quanto ammonta l'impegno di spesa.  

- Chiediamo inoltre chi è il funzionario  dell'ente responsabile che ha seguito i lavori di smaltimento.  

- In caso di avvenuto smaltimento, FIR di trasporto e smaltimento. 

Si chiede inoltre documentazione inerente nei termini di legge così come prevede il regolamento  di 

Consiglio Comunale visto l’importanza dell’argomento e l’urgenza. 

I Consiglieri  

Lorenzo Italiano  
Giuseppe Crisafulli  
Damiano Maisano  
Alessio Andaloro 


